
CR réunion WEBEX DSL du 23 Mars 2020 

 

SUIVI MESURE COVID 19 

 

Présents :  CGC :  G. Querrien, C Simon ; P. Fauvel 

  CGT :  P Muzette, P.Sagnes 

  CFDT : E. Botrel, P Célestin, AC Vitali 

  Direction : MC Adnani, L. Lafourcade 

 

M Botrel et Querrien  ont visité ce matin les bâtiments 35 et 7 ABC 

 Ce qui avait été mise en place pour la reprise aujourd’hui 

 Il y a eu un certain nombre de remarques que la direction s’est engagée à corriger 

 La direction va nous envoyer le protocole de nettoyage d’Atalian que l’on pourra 

comparer avec celui des préconisations groupe. 

 Il a été demandé du gel hydroalcoolique au 35, la médecine en a rajouté. 

M Querrien demande à ce que l’on en dote aussi le 14D ou des lingettes 

 

Des photos ont été envoyés sur citadel pour les marquages et l’alcool iso => envoi sur mail 

CFDT : L’alcool iso est-il utilisé au 60 ? Si oui analyse risque produit inflammable. 

 Préciser sur la fiche consigne (présenté ce matin) les modalités d’élimination des 

déchets par exemple : Masques, mouchoirs, lingettes, gants,… 

CGC : Nous attendons que vous l’amendiez comme di ce matin et avec demande ci-dessus 

CFDT : Si quelqu’un, qui travaille, constate quelques choses qui ne va pas à qui il en réfère,  

  L’ AM et centralisé direction ou SSE  

 Bien le préciser dans la note de consigne 

La direction rappelle que à l’arrivée des salariés les manageurs vont les prendre en charge et 

leur donner des masques et préciser les consignes. 

CGC :  Sur les déchets souillés, voir comment le mettre en place sur le tertiaire (Sacs ? petits 

containeurs ?)     

 



Aujourd’hui 188 personnes ont pénétré sur le site (toutes personnes dont prestataires) 

Début de reprise : demain matin (si masques), remise en place des bus, les AM appellent 100 

personnes (20 IO, 50 KM (final), 10 LM (dont 4 essais), 20 DMM) sans compter les salariés 

des bureaux sans doute proche d’aujourd’hui bien que certains viennent d’une manière très 

brève. 

CGT auront-ils une prime => pas de décision sur ce sujet. 

 

Concernant les vestiaires : 

 Ils seront ouverts sur les deux premiers jours pour récupérer ces bleues 

 Le nettoyage sera toujours assuré par la société. 

 Possibilité d’avoir des jeux supplémentaires sur problème de salissures 

 

Dans ce cadre les vestiaires de LM resteront ouverts ; attention à l’espacement et aux 

nombres de personnes dans ces locaux non ventilés correctement. 

 

Pour l’évolution du nombre de personnes sur site la direction ne veut pas s’engager. 

 

CGC et CFDT demandent la remise de l’évolution du DUER => la direction va relancer C Miot 

 

Une prochaine Webex est prévu demain à 14h30  


